

## **Autoprotección y solidaridad, nuestra respuesta**

Recientemente, decenas de organizaciones de la Sociedad Civil Independiente y centenares de ciudadanos cubanos que viven dentro y fuera del territorio nacional hemos firmado –y las firmas siguen creciendo–, un llamado de alerta y solidaridad bajo el título ***“Es hora de cerrar filas contra los contagios por coronavirus, la represión y la miseria”***, llama la atención sobre el agravamiento de la larga y profunda crisis que sufre nuestro pueblo, las arbitrarias medidas y las acciones represivas del régimen antidemocrático que controla la Nación. Los firmantes del texto abogamos también por la solidaridad entre cubanos, e internacional, ante la tragedia que nos amenaza y nos comprometemos a poner en práctica cuantas acciones sean posibles para evitar males mayores.

Con creciente preocupación, y dolor, vemos como cada día se torna más difícil para nuestro pueblo adquirir los alimentos, productos de aseo y medicinas, necesarios. El desabastecimiento, las largas filas en los mercados estatales, la casi total parálisis del transporte, el incremento de las restricciones de derechos y de las medidas represivas, la desinformación y el discurso triunfalista del régimen, marcan por estos días, la vida en la Mayor de las Antillas. Miles de compatriotas que sobreviven en la más penosa miseria, no tienen medios, ni tiempo, para comprender la real dimensión del peligro que representa la pandemia del coronavirus y tomar las medidas necesarias para evitar contagios.

En medio de una realidad tan compleja impuesta por la Covid-19 y por el incremento de las restricciones y acciones represivas del Estado Totalitario, resulta una necesidad imperiosa y también un deber de cada ciudadano, crear los mecanismos de autoprotección y defensa y practicar al máximo la solidaridad entre vecinos. Toda efectiva respuesta depende en gran medida del nivel de información y conocimientos, y de los recursos en manos de los afectados. Por ello, entre nuestras acciones para enfrentar la grave crisis actual, nos hemos propuesto ampliar nuestras labores encaminadas a llevar la mayor cantidad de información sobre el coronavirus y como combatirlo, también sobre la realidad nacional e internacional, que contrasta grandemente con el discurso oficial, así como profundizar el intercambio de información entre los diversos grupos de la Sociedad Civil Independiente y nuestros vecinos, de manera que podamos ampliar y hacer más efectiva la solidaridad.

Mediante las redes sociales y a través de nuestros activistas, siempre cumpliendo las necesarias medidas de aislamiento social para evitar contagios, estaremos compartiendo información y poniendo en práctica las acciones adecuadas para ayudar a los más necesitados en nuestras comunidades. Hacemos un llamado a todos los cubanos y amigos extranjeros de nuestro pueblo, a que consolidemos una Red Solidaria que informe, ayude y combata las acciones represivas del régimen contra el pueblo en momentos tan difíciles. Gracias al apoyo generoso de cubanos exiliados, que también enfrentan las dificultades que la pandemia impone, en estos momentos tan críticos, venimos ayudando a familias muy vulnerables en nuestro entorno.

Autoprotección y abundante solidaridad, resultan nuestra mejor respuesta en tiempos de **SARS-CoV2**.

Unión Patriótica de Cuba, Promotores Cuba Decide  
Fundación Nacional Cubano Americana  
Fundación para la Democracia Panamericana, Promotores Cuba Decide